

Les Eglises réformées romandes travaillent actuellement à la mise sur pied d'un Festival jeunesse qui sera une belle occasion de se retrouver et vivre un événement qui sort de l'ordinaire :

Des rencontres, de la joie partagée lors d'une soirée festive et musicale, des moments de réflexion et de partage dans divers ateliers, des découvertes culturelles et spirituelles, tout cela dans la ville de Neuchâtel.



L'équipe responsable est très sensible à organiser le Festival pour et avec les jeunes.

Tu es jeune, plein d'idées, tu es intéressé à relever un nouveau défi...
Collabore, imagine, élabore, crée et construis avec nous le prochain **Festival Jeunesse !**

Charmey 21 et 22 novembre 2020

Week-end de préparation
Festival Jeunesse

willy mathez
+41 79 798 45 79



Infos
jerome.ummel@unine.ch
+41 79 197 84 77